

Membres présents

Antoine Fraticelli, Jérémie Corbier, Stéphane Cance, Mathieu Perceau, Elie Roux, Vincent Touchard, Edouard Gourdon, Frédéric Gabut, Clément Lascazes

Ordre du Jour

1	Vote des statuts et du Règlement Intérieur	1
2	Quelques Bilans	1
2.1	Migration de la branche anciens	1
2.2	IPv6	1
2.3	TNT	2
2.4	Spam sur les mailing-list	2
2.5	Install Party du 17 septembre	2
2.6	Autres	2

1 Vote des statuts et du Règlement Intérieur

Cette réunion était une réunion ouverte où tout le monde pouvait venir (nous avons prévenu par un mail à `utilisateurs@resel`), peu de gens sont cependant venus.

D'après les (anciens) statuts, seule une réunion du Bureau était nécessaire au changement de statuts et de Règlement Intérieur, c'est donc ce que nous avons fait ; mais les débats sur les statuts étant houleux, nous avons préféré faire une réunion pendant laquelle chacun pouvait exprimer son avis.

Les statuts et le Règlement Intérieur proposés sont adoptés à l'unanimité par les membres du Bureau présents à la réunion.

Le prochain Bureau sera le même que le précédent pour les postes importants (Président, Secrétaire, Trésorier). Le Conseil d'Administration n'est pas encore connu.

Voici une explication courte sur la différence avec le système précédent :

Le Règlement Intérieur ne présente pas d'énormes différences avec l'ancienne charte ; par contre les statuts ont beaucoup changé : en effet à la place d'un Bureau étendu (où de nouveaux membres pouvaient être désignés à n'importe quel moment), le ResEl est désormais administré par un Bureau composé de trois personnes (le Président, le Secrétaire et le Trésorier), et un Conseil d'Administration, composé d'un nombre variable de membres.

Le Conseil d'Administration est élu lors d'une Assemblée Générale, ne peuvent se présenter que les gens dont la candidature a été validée par l'ancien Conseil d'Administration. Afin que les première année participent au ResEl et soient responsabilisés tôt, nous avons décidé de faire cette Assemblée Générale plus tôt qu'avant (au plus tard le 15 mars).

Le Bureau est élu par le nouveau Conseil d'Administration, seuls les membres du (nouveau) Conseil d'Administration peuvent y siéger.

2 Quelques Bilans

2.1 Migration de la branche anciens

La branche anciens a été déplacée de `dc=anciens` à `ou=anciens,dc=maisel` ; ce qui a occasionné quelques troubles momentanés pour les anciens, mais tout semble avoir rentré dans l'ordre grâce à

Antoine.

2.2 IPv6

Juste après la réunion nous allons installer la machine que nous avons débranché pour tester saturne, le 2.6 fonctionne dessus, et Antoine pourra faire des tests de radvd.

2.3 TNT

Il est nécessaire d'améliorer la qualité de la TNT : même si les gens sont content et semblent beaucoup l'utiliser, ils ne retiennent que le fait que ça coupe souvent.

Nous avons donc prévu d'acheter 2 antennes d'intérieur en attendant d'éventuels travaux du batJ (qui ne semble pas encore avoir refait la terrasse du I4, ce qui était nécessaire pour poser une antenne d'après eux).

Antoine veut aller voir Hervé Bouvier pour faire bouger les choses. Clément et Antoine se sont également proposés pour étudier la distance entre une éventuelle antenne de toit et un local ResEl dans les bâtiments où c'était possible, pour avoir précisément toutes les possibilités.

Mumudvb devrait être testé.

2.4 Spam sur les mailing-list

Beaucoup de gens se plaignent du SPAM sur les mailing-list qui est de plus en plus important. Antoine a pensé à une solution : il faudrait faire le ménage dans les scénarios possibles à la création de liste (certains ne sont presque pas utilisés), et rajouter le scénario publickey qui est le suivant :

Les gens qui n'écrivent pas d'une adresse du domaine (et qu'ils ne sont pas dans la liste) doivent donner confirmation de leur email.

2.5 Install Party du 17 septembre

L'Install Party fut un succès, en tout une trentaine d'installations, presque que des portables (seulement 2 fixes), presque aucune plantage (2 windows qui refusent de démarrer). Il y a eu beaucoup de problème de blackscreen au démarrage de Xorg sur les ATI x700 évités grâce à la ligne

```
Option "MonitorLayout" "LVDS,AUTO"
```

dans la section "device" de la carte graphique (à noter pour la prochaine install party).

Pour la prochaine install party il faudrait penser à configurer IRC chez les gens, pour qu'ils viennent s'ils ont un gros problème.

2.6 Autres

Il faudrait supprimer l'attribut MaiselPerson des anciens du ldap, cela évitera pas mal d'erreurs dans l'annuaire.

Stéphane pense à une Ticket Party pendant laquelle chacun se mettrait à fond sur les tâches à faire, nous pourrions comme ça expliquer plein de choses aux première année, même s'ils ne peuvent pas forcément faire grand chose.